

yang ada di Kanada. Itu akan menjadi hal terbaik untuk dilakukan dengan 24 juta dolar AS. Jika kita bicara tentang pengentasan kemiskinan, penciptaan prakarsa-prakarsa perdamaian atau membangun lembaga-lembaga dengan uang sejumlah itu, maka anda sedang bermimpi. Masalah kemiskinan membutuhkan penyelesaian dalam jangka waktu yang sangat panjang. Hal itu memerlukan pendekatan yang sistematis dan harus dilakukan melalui pemerintah dan melalui lembaga-lembaga yang ada di Indonesia. Untuk sementara waktu, kita bantu saja anak-anak muda Indonesia, berikan mereka pengetahuan tentang masyarakat anda dan tentang gagasan-gagasan tentang kemerdekaan dan kebebasan. Terima kasih.

Moderator: Jadi Rizal memberikan penekanan ulang pada hal-hal yang telah disampaikan oleh Prof. Azra, bahwa penekanan harus diberikan pada hubungan melalui pendidikan. Alasan mengapa saya membawa isu tentang Dewan Perwakilan Rakyat dan pembangunan partai-partai politik adalah bahwa kualitas anggota-anggotanya, terutama anggota-anggota dewan perwakilan rakyat pada tingkat daerah masih sangat rendah. Saya tahu bahwa beberapa lembaga swadaya masyarakat pembangunan Jerman seperti Adenauer dan Friedrich Naumann telah melakukan beberapa pelatihan bagi para anggota dewan perwakilan rakyat yang baru di tingkat daerah untuk meningkatkan kemampuan mereka. Saya tidak tahu apakah bantuan Kanada seperti bantuan dari CIDA dapat menyamai atau memperluas hal ini. Baiklah, saya kira kita telah memperoleh beberapa hal di sini. Saya akan meminta beberapa komentar dari para peserta tentang hal ini. Mungkin hanya satu komentar.

Peserta: Saya dari perguruan tinggi lokal dan saya tertarik dengan masalah beasiswa dari Kanada untuk mahasiswa Indonesia. Sebagaimana orang Kanada akan selalu katakan pada anda, pendidikan adalah masalah pada tingkat propinsi meskipun masalah tersebut sangat didukung oleh pendanaan federal. Pemerintah BC dulu pernah memiliki sebuah program yang sangat baik untuk memfasilitasi program pengalaman asing yang lebih pendek untuk siswa tingkat 10 dan 12, tapi program-program ini bersama dengan program-program lainnya juga telah lama dihentikan. Jadi hal ini telah lama dilakukan sebelumnya, tetapi jika hal ini akan dibangkitkan lagi maka seperti biasa, ini membutuhkan kerjasama antara pemerintah federal dan pemerintah propinsi.

Moderator: Terima kasih atas komentarnya. Waktu kita telah habis, jadi saya kira saya akan meringkasnya dengan hanya